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Abstract (en)
The turret's armour includes a panel (8) fixed to the turret shell (10) and extending along the barrel (4) of its gun, and a forward armoured caisson (9)
which connects the panel (8) or an assembly of panels rigidly to the turret shell over a surface projecting some distance from the gun embrasure (5).
The caisson is set at a distance from the shell (10) to leave a free space for access to the vehicle driving position trap door (2).

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de protection par blindage de la zone d'embrasure 5 du canon 4 de la tourelle 3 d'un véhicule blindé, permettant
l'ouverture d'une trappe 2 d'accès au poste de pilotage du véhicule. Il est constitué : d'une plaque 8 solidaire de la carapace 10 de la tourelle
s'étendant le long du canon et à proximité immédiate de celui-ci, et d'un caisson frontal blindé 9 reliant rigidement la plaque 8 à la carapace 10
sur une surface éloignée de l'embrasure 5, ledit caisson 9 étant distant de la carapace pour délimiter un espace libre à la verticale de la trappe.
Application aux véhicules militaires. <IMAGE>
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